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⼦どもの養護について















園の教育について



















⾃由記述



・いつもいつもお世話になっています。
たくさん園児がいる中でひとりひとりにきちんと向き合っているのが先⽣との会話や⼦供との会話で感じる
ことが出来ます。
⼤変かとは思いますがこれからもどうぞよろしくお願いします。

・いつもありがとうございます
⽇々⼦供の成⻑を実感してます

・0歳から今まで、1⽇の⼤半を園で過ごし、たくさん成⻑しました。
保育園⽣活を通していろんなことを学んだので、安⼼して⼩学校へ進めます
ありがとうございました

・いつも本当に有難うございます。

・いつもありがとうございます！

・いつもありがとうございます。保育園の存在は、とても有難いです。

・いつも⾒てくださってありがとうございます。先⽣⽅のおかげで仕事ができてます。

・今年度もお世話になりました。息⼦の発達に関して、担任の先⽣にかなりご協⼒していただけたこと、と
ても感謝しています。⽇頃の様⼦等も積極的に教えてくださってありがたかったです。息⼦の気持ちに寄り
添って⽇々接してくださり、本当にありがとうございました。



・今年度もお世話になりました。送迎時の先⽣⽅からの温かな声かけ嬉しかったです。娘も伸び伸びと過ご
すことができました。ありがとうございました。

・先⽣⽅の対応には毎⽇感謝でいっぱいです。
ルクミーになって保育園での⼦供たちの様⼦も毎⽇写真で⾒れるのもとても良いと思いました。毎⽇とても
⼤変かと思いますが、来年も宜しくお願い致します。

・ひとえに感謝しかありません。

・いつのまにか出来ることが増えていたり、家では教えていないのに…ということがたくさんあり、先⽣⽅
には感謝でいっぱいです。
連絡に関することですが、⾏事予定についての連絡がもう少し早いと助かるなと思います。(未満児は運動
会やお遊戯会に参加すると思っていたのに、そことは別⽇に参観があるということで仕事の休み調整が⼤変
でした)
あと以前のように未満児も運動会、お遊戯会があるとすごく嬉しいです。

・保育園で⾊々な体験をさせていただき感性も育っていると感じます。困ったことにも丁寧に対応いただき
感謝しております。ありがとうございました。

・何時もありがとうございます。⼦供は嫌がらずに登園し楽しい保育園のようです。

・⼊園して1年ですが、この1年で⾮常に成⻑したと思います。もちろん本⼈の成⻑によるものもあると思い
ますが、家庭での保育では学べないことをたくさん学んできているように思います。今後ともよろしくお願
いします。



・いつもありがとうございます。
楽しんで保育園に通っていると思います。
⼿帳に細かく当⽇の様⼦を書いていただいており、感謝です。

・先⽣⽅も忙しいと思いますが、年度末に個⼈⾯談があるとありがたいです。特に、年⻑児は就学前に集団
の中での⼦どもの姿を詳しく知る機会があれば…っと思います。

・10年ちかくお世話になっていますが、⼀度も保育園や先⽣に対して不満や不安な気持ちをもったことがあ
りません。素敵な先⽣たちばかりですごいなとおもっています。
⼦どもたちがたくさんのことを経験して学べる環境にとても感謝しています。
ありがとうございます。

・⼦どものことを細やかにみていただけて安⼼して預けることができます。また、家庭では経験できないよ
うな、お友だちとの活動を設定していただいたり園外にも連れて⾏っていただいたりと充実した保育をして
いただいて感謝しています。

・いつもありがとうございます。これからも宜しくお願い致します。

・朝おやつを提供して頂きたいです。

・家庭では体験できない事をたくさん体験させていただきありがたいです。いつもありがとうございます。



・⼦どもの様⼦に合わせて、⼦どもの気持ちを⼤切にして関わってくださってありがとうございます。いつ
でも相談できる、安⼼して任せられる場所だなと感じています。
本当にありがとうございます。

・先⽣⽅がみんなやさしく、⼦どもたちも楽しく通園できています。⽔城保育園で良かったと思っています。
ありがとうございます。

・親⼦でとても助かる存在です。保育園と⼩学校のギャップがありすぎて⼩学校⽣活が不安です。（保育園
が⼿厚いので）

・⽇頃から⼦どもたちの事をよく⾒て接していただき、個々に合わせて対応してくれていて本当に感謝して
います。保育園のおかげで沢⼭成⻑させてもらっています。⼦どもたちも⽇々楽しんで登園し、保育園での
出来事を楽しく話してくれます。

・今年写真販売がなくなった事がとても残念です。⽇々アップしてくれてはいますが、例年ほど沢⼭の表情
や⽇々の姿の写真に触れられないことが残念です。親ももちろん⼦どもたちも、園で購⼊した写真を⾒るの
を楽しみにしてました。先⽣達も⼤変とは思いますが、写真販売をまた復活していただけたらと思います。

・⼦ども達が園で毎⽇楽しく過ごせているのは先⽣⽅のご尽⼒のおかげです。いつもありがとうございます。

・園に通ってからできることや表現が増えました。仲の良い友達もいるみたいでよかったです。いつもあり
がとうございます。

・いつもありがとございます。



・⽔城保育園の先⽣⽅、⼀年半お世話になりました。保育園に⾏った⽇は帰り道に、『今⽇も楽しかっ
たぁー。』と⾔っている事が多かったです。それはお友達や先⽣⽅のおかげだと思います。担任をして下
さった先⽣をはじめ、沢⼭の先⽣に可愛がってもらって本⼈も満⾜だったと思います。本当にありがとうご
ざいました。

・園児が多い中、いつも丁寧な保育ありがとうございます！



代表的なご意⾒についての対応



・⾏事予定についての連絡が遅い

⾏事の協議に時間がかかり、案内が遅くなってしまったことをお詫び申し上げます。

次年度の⽇程は⽔城通信の年間計画をご覧いただき、また変更点等あった場合は早めに

お知らせするよう努めてまいります。

・未満児の運動会・発表会を実施してほしい

運動会・発表会が１つのプログラムに対する⻑期的な取り組みとなることから、⼦どもの
発達段階に鑑みて、園のカリキュラムとして未満児は⾏事の形ではなく⽇常⽣活を重視し
ました。

他⽅で、お⼦様の成⻑がお伝えできますよう、よりよい形を模索していきたいと思います。



・年度末に個⼈⾯談をしてほしい

お⼦様の育ちに関する相談は、年度末に限らずいつでも担任や主幹保育教諭にお申し出い
ただきますようお願いいたします。

・写真販売を再開してほしい

園内の写真について、本年度は販売ではなくいつでもご覧いただけるようルクミーで提供
できたらと考えておりました。

データや紙でのお渡しについては、引き続き検討してまいりたいと思います。


